#### Pelota



Rafael Escandón, Roberto Costales, Antonio Corripio y Alberto Ancizu, en la presentación de la Ser

# Siete campeones mundiales para la Semana Internacional de Pelota

El Grupo Covadonga acoge desde mañana y hasta el domingo el torneo más antiguo de España

La Semana Internacional de Pelota del Grupo Covadonga alcanza su edición número 73, lo que convierte este torneo en el más antiguo de España. La presente edición ten-drá lugar a partir de mañana viernes y hasta el domingo en las habituales modalidades de paleta y pala corta y con la presencia de nada menos que siete campeones del mundo: Brefel, Ibargaray, Insausti (sub-23), Labia-no, Madariaga (sub-23), Sanz y Skufca.

«Los torneos más importantes son el San Fermín Txikito y el del Grupo Covadonga. El de Pamplona son más días y participan más juga-dores, pero en el del Grupo vienen los mejores». Así se expresó en la presentación del mismo Alberto An-cizu, ganador en diez ocasiones de

esta competición durante la presentación de la Semana, acto en el que también estuvieron el presidente del Grupo Covadonga, Antonio Corri-pio, el responsable de la sección, Roberto Costales, y Rafael Escan-dón, su predecesor en el cargo y durante muchos años organizador del torneo. Escandón recordó que la Semana Internacional de Pelota del Grupo forma parte del programa de la Federación Española y también de la Federación Internacional. Todos ellos destacaron el gran nivel, una vez más, de los participantes, por lo que los aficionados podrán ver en acción a los mejores del mundo.

Los emparejamientos en la modalidad de pala corta son: Ayarra-Skufca contra Dardenne-Brefel y Sanz-Imanol ante Lascoiti-Ibarga ray, mientras que en paleta se medi-rán Madariaga-González Pérez ante Juan Fernández-Insausti y Berro-

gui-Labiano ante Landeta-Ramos Ruiz. Los partidos darán comienzo a las 19.00 horas y podrán presenciarlos todos los aficionados que lo deseen sin necesidad de ser socios del Grupo.

Al gran nivel de la presente edición se une el atractivo añadido de ver en acción a Emiliano Skufca, probablemente el mejor pelotari que haya pasado por el frontón grupista en toda su historia. Así lo atestigua su palmarés en el mismo, ya que ha ganado en once ocasiones desbancando de la primera posición a Alberto Ancizu.

Convenio dental, El Grupo Covadonga firmó ayer un convenio de patrocinio con la clínica dental Naira del Campo, que ofrecerá precios especiales a los socios grupistas, que gozarán de un 10 por ciento de descuento en ortodoncia e implantología.



### El Grupo tendrá 19 gimnastas en el Campeonato de España

El equipo masculino de gimnasia del Grupo disputará desde hoy y hasta el 23 de julio en Pamplona el Campeonato de España. El club gijonés acude con una importante representación. En categoría Eli-te participará Daniel Tuya; en Senior, Álvaro Arróspide, Hugo Garte participara Daniei Tuya; en Senior, Alvato Arrospide, riugo García y Carlos González; en Juvenil, Carlos García, Alvaro García-Merás, Miguel Soto y Juan Sampedro; en Alevín, Alberto Toranzo y Hugo Bastián; en Benjamín, Martín Sánchez; en Base 1, Lucas Martínez y Samuel Rodríguez; en Base 2, Marco Sebastiani, Manuel Costoya, Diego Martínez y Daniel Huerta; en Base 3, Marcos Álvarez, y en Base 4, Rodrigo Sánchez. J. J.



Los cadetes de La Calzada para el Nacional de voley playa. | La Calzada

### El cadete de La Calzada, en La Coruña para disputar el Nacional

El equipo cadete masculino de voley playa del C. V. La Calzada se encuentra en la playa de Ezaro (La Coruña) disputando a el Campeonato de España. El equipo fabril está compuesto por Enol, Rodrigo, Miguel y Arturo, a los que acompañará su entrenador Sergi. Estos jugadores se han estado entrenando en la playa del Arbeyal, y afrontan este campeonato con las máximas ilusiones. En la playa de Ezaro se van a dar cita los mejores equipos, por lo que se presenta un campeonato de un gran nivel. Por otra parte, el equipo senior femenino que competirá en la Primera División estará dirigido por Daniel Prieto, que vuelve al club donde ya estuvo con anterioridad. J. J.

#### Alejandra Riesgo, oro en el Nacional alpino

**PATINAJE** 

Alejandra Riesgo Quintana, pati-nadora del Sani Roller de Gijón, se proclamó Campeona de España de patinaje alpino en la competición disputada en Barcelona. Sus compañeras Aitana Zapico y Elisa Bécares lograron sendas me-dallas de bronce. J. J.



Alejandra Riesgo, en el centro, y Altana Zapico, a la derecha, en el podio de Campeonato de España. | Sani Roller

HOCKEY PATINES

## El Telecable Gijón renueva a Angy y se inscribe en la OK Liga

El Telecable Gijón, que acaba de renovar a la joven Angy Fernández, también completó ayer la documentación y abonó las diferentes tasas y cánones para disputar la OK Liga la próxima temporada, en la que defenderá todos los títulos. Será la decimosexta temporaen la que detenderà todos los titulos. Serà la decimosexta temporada consecutiva de las gijonesas en la máxima categoría. El sorteo del calendario se realizará el próximo día 26 de julio y en él tomarán parte, además del Telecable, un equipo de Castilla y León (Bembibre), uno gallego (La Coruña), uno aragonés (Fraga), dos madrileños (Las Rozas y Alcobendas) y ocho catalanes (Palau, Vila-Sana, Manlleu, Voltregà, Cerdanyola, Igualada, Mataró y Sant Cugat). J. J.